

Comenzó la circulación de nuevos billetes en bancos públicos y privados

Autor Administrator

Tuesday, 17 de January de 2017

Modificado el Tuesday, 17 de January de 2017

Desde este lunes comenzaron a circular los nuevos billetes que integran el cono monetario del país en las distintas entidades bancarias públicas y privadas del país.

Es importante resaltar, que en una primera etapa circularán los billetes de 500, 5.000 y 20.000 bolívares. Además el billete de 100 bolívares seguirá vigente hasta el próximo 20 de febrero.

«Hemos recibido 60 millones de piezas de 500 bolívares para salir a la calle; 4.5 millones de billetes de 5 mil; así como 2.9 millones de piezas 20 mil bolívares, y a partir del lunes 16 de enero comenzarán a funcionar los nuevos billetes del cono monetario», dijo el presidente de la República, Nicolás Maduro.

Los nuevos billetes incluyen elementos del sistema monetario vigente desde el 2008.

<http://globovision.com/article/comenzo-la-circulacion-de-nuevos-billetes-en-bancos-publicos-y-privados>